

Julio 24 1956 *Avance*

Póngale el cuño

—Por Agustín TAMARGO—

LA Habana se ha llenado de mendigos infantiles hasta los topes. Los ha habido en todas las épocas, pero en las cantidades que se ven ahora por las calles, al menos que yo recuerde, nunca. Se cuelgan de las guaguas, entran a los restaurantes, lo agarran a uno por la manga del saco. Y todo para algo tan patéticamente sencillo como pedir un nickel para café.

La Liga contra la Indigencia, que preside mi amiga Martha Vignier, ha nacido en el mejor momento. Lo que es trabajo, no le va a faltar.

—oooOOOooo—

Avance, Julio 29/56